

# Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

ИД № 77000

Основ



ISSN 204430\*

Серия 11 ПРАВО

№ 4 • 2017 • ИЮЛЬ–АВГУСТ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в два месяца

## СО Д Е Р Ж А Н И Е

Шиткина И.С. Корпоративное право России: состояние и вектор развития ..... 3

### *Проблемы частного права*

Филиппова С.Ю. Распоряжения на случай смерти: опыт систематизации норм частного права ..... 29

### *Вопросы методологии юридической науки*

Полдников Д.Ю. Функциональный метод сравнительной истории права в Европе ..... 47

### *Право и социология*

Марченко М.Н. Государство как явление и социальная категория (социологическое измерение) ..... 57

### *Вопросы криминологии*

Мацкевич И.М. Транснациональная организованная преступность: понятие и признаки ..... 69

### *Вопросы уголовного права и процесса*

Филиппов П.А. Объект посягательств на удостоверение фактов, имеющих юридическое значение, и на средства идентификации ..... 78

Александрова В.В. Преступление и гражданское правонарушение: теории разграничения ..... 87

### *Трибуна молодых ученых*

Стельников Н.А. Процедура принятия делегированных актов в Европейском союзе ..... 99

Астахова Д.О. Влияние теории делокализации международного коммерческого арбитража на компетенцию французского органа содействия арбитражу ..... 111

Леонова Ю.А. Язык права в контексте информационной революции ..... 121

Терентьева Н.А. Деление права на публичное и частное в контексте учения о субъектах правоотношений ..... 131

Л ю Ц ю с э н ь. Обычное право в системе источников права современного Китая .....	139
Владимир Сергеевич Комиссаров (1953–2017) .....	149
Олег Игоревич Крассов (1952–2017) .....	153

## C O N T E N T S

Shitkina I.S. Corporate law of Russia: state and development vector . . . .	3
<i>Problems of private law</i>	
Philippova S.Yu. Orders in case of death: experience in systematization of private law .....	29
<i>Methodological issues of legal science</i>	
Poldnikov D.Yu. Functional method of comparative European legal history .....	47
<i>Law and Sociology</i>	
Marchenko M.N. State as a phenomenon and social category (sociological dimension) .....	57
<i>Criminology</i>	
Mackiewicz I.M. Transnational organized crime: concept and characters	69
<i>Issues of criminal law and procedure</i>	
Philippov P.A. Object attacks on verification of facts of legal significance, and on means of identification .....	78
Aleksandrova V.V. Crime and tort: differentiation theory .....	87
<i>Tribune for Young Scholars</i>	
Stelnikova N.A. Procedure for adoption of delegated acts in the European Union .....	99
Astakhova D.O. Influence of the delocalization theory on the competence of the French authority performing the functions of arbitration assistance . .	111
Leonova Yu.A. Language of law in the context of information revolution	121
Terentieva N.A. Division of law on the public law and private law in respect of subject of legal relationships doctrine .....	131
Liu Tsyusen. Customary law in the system of sources of law in modern China .....	139
Vladimir Sergeevich Komissarov (1953–2017) .....	149
Oleg Igorevich Krassov (1952–2017) .....	153